



#BEACTIVE
EUROPEAN WEEK OF SPORT
5 YEARS

#BeActive Awards

Nominaciones - Introducción

Premios #BeActive 2019

Un premio europeo para destacar el trabajo sobresaliente y el compromiso a nivel local para promover el deporte y la actividad física.

El concurso de premios está abierto hasta el 15 de julio de 2019 (23:50 CET) a partir de entonces el CSD seleccionará los mejores para remitirlos a la EAC-SPORT antes del 2 de agosto.

Sobre los Premios #BeActive

El concurso #BeActive Awards es un elemento central de la Semana Europea del Deporte que se celebra anualmente y se ha creado para apoyar proyectos y personas dedicadas a la promoción del deporte y la actividad física en toda Europa. Los premios tienen tres categorías:

Premio #BeActive Educación

El objetivo de este premio es centrar la atención en un entorno educativo que puede demostrar formas concretas con las que alentó a sus alumnos a participar en actividad física #BeActive además de las clases de deporte / actividad física en el plan de estudios estándar. Esto podría incluir actividades deportivas adicionales, salidas de clases físicamente activas, actividades después de la escuela y otras soluciones creativas para formar un ambiente educativo activo.

Premio #BeActive Lugar de trabajo

Este premio está destinado a elogiar un lugar de trabajo que puede demostrar formas específicas en las que ha alentado y ayudado a sus empleados a ser más activos #BeActive. Esto podría incluir la creación de un equipo de trabajo del personal responsable de promover la actividad física, la provisión de duchas para que viajen en bicicleta o que viajen diariamente, reuniones permanentes, paseos a la hora del almuerzo y otras soluciones creativas para formar un entorno de trabajo activo.



#BEACTIVE5
EUROPEAN WEEK OF SPORT YEARS

¡PARTICIPE! Envíe sus presentaciones antes del 15 de JULIO de 2019 a infosed@csd.gob.es y ayúdenos a inspirar a personas de todas las edades, antecedentes y niveles de condición física en toda Europa a #BeActive.

Premio #BeActive Héroe Local.

Este premio honra un logro individual para motivar a otros y actuar como un catalizador para ser activo #Beactive. El espíritu del premio tiene como objetivo reconocer a una persona que ha trabajado constantemente para promover la participación en el deporte y / o la actividad física en su comunidad local.

Las inscripciones para cada una de estas categorías deben ser enviadas a la Comisión Europea por los Organismos Coordinadores Nacionales (uno por país). Centrándose en los establecimientos educativos y los lugares de trabajo, así como en los individuos de las comunidades locales, el concurso de premios contribuye a la dimensión local y humana de la Semana, al tiempo que muestra los proyectos de mejores prácticas e introduce personas inspiradoras a una audiencia paneuropea.

Cómo enviar sus nominaciones para los premios.

Los organismos coordinadores nacionales pueden identificar y enviar un total **máximo de 3 solicitudes que cubran las tres categorías de premios (es decir, 1-1-1, 2-1-0 o 3-0-0)**. Rellene el formulario de participación y envíelo a infosed@csd.gob.es. El CSD, coordinador nacional para España, se encargará de seleccionar las tres mejores propuestas, informará a los interesados y las enviará antes del 2 de agosto a la EAC-SPORT.

Una vez anunciados los finalistas por parte de la EAC-SPORT se comunicará a los interesados.